



緑町三丁目学童保育所ニュース

第1号 2020.4.7発行

4/1に無事に開所しました！！

どこのクラブも4月1日に新入所の子どもたちを受け入れ、コロナウィルス感染拡大防止のために最大限の注意を払いながら、日々奮闘されていることと思います。

この間、緑町三丁目学童保育所の開所に向けて、さまざまな準備を行ってきましたが、なかなか皆さんに詳細をお伝えすることができなかつたので、ニュースでお知らせします。

4月1日付の入所人数は、10名です。開所に向けては、電気関係の工事や大型備品の購入や設置、細かい備品の買い出し、環境整備、危険箇所のチェック&改善、ご近所へのあいさつ、宣伝活動など行ってきました。また、3/1に入所説明会を行い、その時にはたくさんの方にご協力いただきました。その後、入所予定者の面談等も行ってきました。

たくさんの方の協力により、無事4月1日に開所できたことをご報告します。ありがとうございました。開所した緑町三丁目学童保育所の現在の様子をお伝えします。

↓田村工務店（松井学童の田村指導員）による、手づくり表札の設置。



同じく、田村工務店による窓枠の転落防止バーの設置。できるだけ、壁に穴をあけないようにしてくれています。↓



⇄2階にロッカーを設置。ランドセル置き場以外にも使えるように、人数が増えても大丈夫なように、壁際の端から端までロッカーを設置しました。

コバンさん（元小手指学童指導員の小林さん）が、玄関横に花壇を作ってくれました。

「学童にある、使わなくなったブロックとか組み合わせて花壇作るから」と言って下さり、学童らしい素敵な花壇が子どもたちを迎えてくれています。コバンさんからは、缶ゴマもプレゼントしていただきました！



なべちゃん（第二上新井 渡辺指導員）から、2つの木の手作りおもちゃのプレゼントがありました。このおもちゃを作るときには、第二上新井の子どもたちもいっしょに作ってくれたそうです。また、右側のおもちゃはよ〜く見ると、なんと！クラブの会の17クラブの愛称マークが入っています！！第二上新井の愛称マークは初めてお目見えですね。どこにいるかわかりますか？みんなの思いが詰まったプレゼント、子どもたちも大喜びであそんでいます。



※上の写真は、4月上旬に撮影。現在は、他のクラブと同じように保育の自粛をお願いしています。